
Unser Selbst-Verständnis in Leichter Sprache-  

So sehen wir uns! 
 

 

 

Unsere Aufgabe:  

Menschen helfen.  

Menschen begleiten. 

In Köln.  

Wir vertrauen Gott.  

 

Wir helfen der Gesell-Schaft. 

Das nennt man: Nächsten-Liebe.  

Jeder soll gut leben.  

Jeder soll sicher leben.  

Menschen sind uns wichtig. 

Wir haben Respekt.  

 

Wir sind freundlich.  

Dabei ist uns egal:  

Das Geschlecht.  

Oder die Herkunft.  

Oder die Behinderung. 

Wir arbeiten gerne mit Menschen.  

Und für Menschen.  



 

 

Wir sind evangelisch. 

Das ist unser Glaube.  

Wir haben eine Kirche.  

Hier gibt es Gottes-Dienste. 

Und es gibt Seel-Sorge.  

 
 
Wir lernen gerne Neues. 

Wir lernen von anderen. 

Andere lernen von uns. 

 

Wir versuchen nachhaltig zu arbeiten. 

Das heißt: Wir wollen Geld sparen.  

Wir wollen Zeit sparen.  

Und wir wollen Kraft sparen.  
 

 


